

Gobierno y agentes sociales acuerdan propuestas para la negociación tripartita para fortalecer el crecimiento económico y el empleo

<u>CCOO.</u>-Gobierno y agentes sociales han acordado qué hacer; falta concretar cómo hacerlo. El Gobierno ha comprometido, sin cuantificación aún, los recursos suficientes para afrontar el importante elenco de propuestas acordadas. CCOO y UGT presentan al Gobierno sus propuestas para mejorar el empleo y frenar la exclusión social.

Los secretarios generales de CCOO y UGT, Ignacio Fernández Toxo y Cándido Méndez, así como los presidentes de CEOE y Cepyme, Juan Rosell y Jesús Terciado, se han reunido esta mañana en el Palacio de la Moncloa con el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, y la ministra de Empleo y Seguridad Social, Fátima Báñez. La reunión ha concluído con una declaración conjunta que presenta el estado actual del desarrollo del Diálogo Social iniciado en marzo y el acuerdo sobre las materias que se van a desarrollar y negociar, de manera tripartita, con el Gobierno y las organizaciones empresariales, con el fin de impulsar el crecimiento económico, la creación de empleo y una mejora económica que alcance a toda la sociedad.

"Nos hemos propuesto desarrollar un ambicioso calendario de negociaciones al objeto de impulsar, desde un renovado protagonismo del diálogo social, medidas destinadas a consolidar la evolución positiva de la economía y el empleo, la garantía de nuestro modelo social, así como medidas que refuercen y mejoren el Estado del Bienestar y nuestra competitividad en el seno de la Unión monetaria", señala la Declaración, que recoge un extenso temario de materias a negociar y desarrollar.

CCOO y UGT presentan propuestas a desarrollar a partir de septiembre

Según explicó el secretario general de CCOO en la rueda de prensa posterior a la reunión, los sindicatos han trasladado al Gobierno y los empresarios sus propuestas para superar ?la crisis brutal de empleo? y ?el grave problema de exclusión social?, todo ello con el objetivo de que "la mejora de la situación económica alcance a las personas". Entre ellas, destaca la dirigida a combatir la exclusión social, recuperando de manera inmediata diez puntos de cobertura de protección social, que, según recordó Toxo en la rueda de prensa posterior a la reunión, ha caído veinte puntos entre 2010 y 2014. La medida, que tendría un coste de 2.500 millones anuales, consistiría en establecer una prestación para los 500.000 cabezas de familia de hogares sin ingresos.

?Se trata de superar la crisis?, señaló Toxo, ahora que la economía presenta síntomas positivos y que la recesión parece haber quedado atrás, y aportar elementos que permitan consolidar la mejora para que la noten las personas. En su opinión, esto pasa por un programa de empleo y por recuperar las tasas de protección social, aprovechando la reforma fiscal para obtener los recursos necesarios.

En materia de negociación colectiva, el secretario general de CCOO explicó que de la reunión ha salido el compromiso con las organizaciones empresariales de intensificar las negociaciones para alcanzar un acuerdo de negociación colectiva para los próximos tres años. Se trataría de ?conectar? la mejora de la situación económica con la mejora del empleo, los salarios y la protección social. En este sentido, los sindicatos consideran necesario mejorar el empleo -?No podemos resignarnos a que el empleo que se cree sea temporal y precario?, afirmó Toxo, que lamentó que el empleo fijo y a tiempo completo haya dejado de ser mayoritario ? y los salarios ? ?Es el momento de que los salarios empiecen a recuperar poder adquisitivo?, aseguró -.

Gobierno y agentes sociales acuerdan propuestas para la negociación tripartita para fortalecer el crecimiento económico y el emple

Para Toxo, no se trataría de establecer "un dígito de referencia" para el incremento salarial, sino que sería mejor hacer una "indicación más general que sirva como referencia", lo que permitiría que "cada sector y cada empresa" determine cuál es la subida salarial más indicada según sus condiciones. En este proceso, defendió, ?el convenio sectorial debe volver a ser la referencia de la negociación colectiva?.

Documento acuerdo reunión agentes sociales y Gobierno Comunicado conjunto de la reunión



© CCOO SERVICIOS 2017

Logos y marcas propiedad de sus respectivos autores Se permite la reproducción total o parcial de todos los contenidos siempre que se cite la fuente y se enlace con el original